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PRIMERA COMISIÓN DE TRABAJO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE LA INFANCIA DE BILBAO 

11-01-2023 

 

El pasado 11 de enero, miércoles, el consejo municipal de la infancia y la adolescencia de 
Bilbao se reunión en su primera comisión de trabajo. La reunión fue en el Centro Cívico La 
Bolsa, en horario de 9:30 a 11:30. Acudieron todos los centros excepto Elejabarri, que ese día 
tuvo excursión. 

En un primer momento, se dividieron en 6 grupos, repitiendo compañeras y compañeros de 
grupo de diciembre. Una vez más trabajaron en relación al Segundo Plan de Infancia y 
Adolescencia de Bilbao, que se presentará el próximo día 2 de febrero de manera oficial, en la 
Antigua Perrera Municipal de Basurto.  

Itxaso les explicó que además del trabajo en las mesas, se realizaría una grabación para la 
explicación del plan. También explicó, que tras haber revisado las evaluaciones, sabía que 
querían trabajar en otros grupos, y que supieran que a partir de la siguiente sesión de trabajo 
den Consejo, que será el 8 de enero, así será. 
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Aunque también trabajaron con fichas Legos como herramienta, la consigna de trabajo fue 
otra: esta vez tuvieron que construir cómo se imaginaban que quedará Bilbao en 2025, una vez 
se implementen las acciones que recoja el plan. 

Dedicaron una hora de trabajo a compartir sus reflexiones y hacer sus creaciones con Lego tal 
y como se ven en las fotos a continuación. 
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Después, descansaron para comer el Hamaiketako e ir al baño si lo necesitaban. 

Tras el descanso dedicaron un rato a ver las obras construidas, y cada grupo pensó en títulos 
para cada una de las obras.  

Finalmente, cada grupo presentó su obra y se vio si los títulos coincidían o no con las 
explicaciones, lo cual fue así en muchos de los casos. 

Como anduvieron con el tiempo ajustado para volver en taxi a los centros, realizaron la 
evaluación y se despidieron sin poder hacer la foto de grupo. 

Las consejeras-o de Maristak, se quedaron un ratito más para terminar de grabar alguna toma 
del vídeo que se proyectará el próximo día 2. 

 

 


